

opusdei.org

Il est rentré chez nous

M., Espagne

17 sept. 2013

Il y a deux ans, mon mari partit travailler en Guinée Equatoriale. La séparation fut difficile mais le marché du travail en Espagne n'était pas bon. Il rentrait chez nous tous les deux ou trois mois et restait quelques jours avec moi et nos enfants. Or, il y a quatre mois que son entreprise ne le payait plus et la situation sur place devenait compliquée.

J'ai commencé à confier tout cela à saint Josémaria. Aujourd'hui, après avoir négocié là-bas avec ses patrons, il a touché son salaire et a pu rentrer en Espagne. Il a aussi des chances d'être pris dans une autre entreprise. Il m'a appelée pour me dire qu'il avait été payé, juste au moment où moi je disais la prière de l'image à saint Josémaria.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/il-est-rentre-
chez-nous/](https://opusdei.org/fr-fr/article/il-est-rentre-chez-nous/) (22 avr. 2025)